

Herzlich willkommen in Voitsberg!



Liebe Feuerwehrmänner!

Mit Freude und Genugtuung habe ich zur Kenntnis genommen, daß der Stadtfeuerwehr Voitsberg die ehrende Aufgabe zuteil wurde, die Abhaltung des 75. Landesfeuerwehrtages in unserer altherwürdigen Bergstadt vorzubereiten. Die umfangreichen Vorbereitungen sind bereits abgeschlossen und damit die Gewähr gegeben, daß diesem Jubiläumsfeuerwehrtag voller Erfolg beschieden sein wird.

Als Träger der Amtshoheit im Bezirk Voitsberg wünsche ich, daß auch der heurige Landesfeuerwehrtag im Zeichen des unwandelbaren Geistes der Kameradschaft und steten Hilfsbereitschaft für notleidende Mitmenschen, aber auch im Zeichen sorgloser Fröhlichkeit stehen möge.

So rufe ich all den Wehren und Abordnungen, die aus unserer grünen Mark am 15. und 16. August 1959 zu uns nach Voitsberg kommen wollen, ein herzliches „Glück auf!“ zu.

Der Bezirkshauptmann von Voitsberg
ORR Dr. Roland Petrichék

Dem Landesfeuerwehrtag zum Gruß!

Die Freiwillige Feuerwehr der Stadt Voitsberg und mit ihr die Bevölkerung unserer Heimatstadt rüsten zu dem morgen und übermorgen stattfindenden Landesfeuerwehrtag.

Namens des gesamten Gemeinderates der Stadt Voitsberg entbiete ich allen unseren lieben Gästen aus nah und fern die herzlichsten Grüße zum 75. steirischen Jubiläums-Landesfeuerwehrtag 1959 in Voitsberg. Die Voitsbergerinnen und Voitsberger werden es sich zur besonderen Ehre rechnen, allen Gästen den Aufenthalt in unserer Bergstadt so angenehm wie möglich zu gestalten.

Wir alle wissen, was die Freiwilligen Feuerwehren im Laufe der jahrzehntelangen Geschichte im Dienste der Nächstenliebe, oft unter Einsatz ihres Lebens, für unsere Mitmenschen und für unsere Volkswirtschaft geleistet haben.

Möge daher der diesjährige Landesfeuerwehrtag in Voitsberg von einem guten Stern geleitet sein und einen erfolgreichen und schönen Verlauf nehmen.

Ein herzliches „Glück auf!“ entbietet allen lieben Gästen die alte Bergstadt Voitsberg.

Liebe Kameraden!

Wie alljährlich in all den vielen vergangenen Jahren treffen wir uns auch heuer wieder zum Landesfeuerwehrtag.

Ihm hat, wie Ihnen bereits bekannt geworden ist, die alte Bergstadt Voitsberg in der Weststeiermark festliche Aufnahme versprochen, jene Stadt, die durch ihre Bergbaubetriebe und auch durch ihre Industrie ein besonderes Kleinod Österreichs ist.

Auch der heurige Landesfeuerwehrtag soll ein Tag des Rückblicks und der Entschlüsse für die Zukunft sein, die für die weitere Entwicklung des steirischen Feuerwehrwesens richtungweisend sein sollen, damit wir in unserem gemeinsamen Bestreben zu weiteren Erfolgen kommen.

Gewiß sollen die Leistungen unserer Kameraden im vergangenen Jahr auch kameradschaftlicher Verbundenheit offen stehen und einen fröhlichen Ausklang nicht ausschließen. Gut Heil!

Der Landesfeuerwehrtagskommandant
Direktor Edmund Edelsbrunner

Liebe Kameraden, Freunde und Gäste!

Allen Teilnehmern am 75. Landesfeuerwehrtag möchte ich als Stellvertreter des Kommandanten des Feuerwehrbezirkes Voitsberg ein herzliches, echt steirisches „Grüß Gott“ in Voitsberg entgegenrufen.

Wechselvoll waren die Geschicke unseres Bezirkes. Mühevoll, aber mit Erfolg haben sich Köflach und Voitsberg, die beiden größten Ortsgebiete des Bezirkes, zum heutigen Wohlstand emporgerungen und stehen nun in neuer Blüte, die aus unserer eigenen Kraft, mit unserem festen Willen, durch unseren Fleiß und unsere Regsamkeit entstanden ist.

In dieser Zeit und ihrer weiteren Entwicklung wollen auch wir unseren Teil beitragen und die Versicherung abgeben, so wie bisher auch in Zukunft zu gemeinsamer Tat verbunden zu bleiben, um der Heimat und ihrem Volk in Kraft, Liebe und Treue aus vollem Herzen zu dienen. Gut Heil!

Stellvertreter des Bezirkskommandanten und
Hauptmann der Stadtfeuerwehr Köflach
Josef Bohmann sen.